

Il y a 30 ans l'Espace Jean Jaurès était inauguré par Job Durupt, maire de Tomblaine

et par le Préfet Claude Erignac.

Mercredi 11 octobre, après un après-midi festif, sportif et culturel, nous vous donnons rendez-vous à 18h à l'Espace Jean Jaurès, pour le vernissage de deux expositions et un hommage rendu au Préfet Erignac, ainsi qu'à Jean Jaurès.

En présence de monsieur le Secrétaire Général de la Préfecture, de Chaynesse Khirouni Présidente du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle, de Mathieu Klein Maire de Nancy et Président de la Métropole du Grand Nancy et du comédien Jean-Claude Drouot.

Vous y êtes cordialement invités.

TOMBLAINE, 30 ANS

**DE CULTURE
DE SPORT
ET DE PAIX**

**MERCREDI 11 OCTOBRE 2023 DÈS 14H
PLACE DES ARTS**

Commune de
TOMBLAINE